



SGB-FSS
Schweizerischer Gehörlosenbund
Fédération Suisse des Sourds
Federazione Svizzera dei Sordi

Lausanne le 18 octobre 2018

Communiqué de presse

Enfin un système d'alarme en cas de catastrophe accessible aux sourds!

Après des années de lutte, la Fédération suisse des sourds est enchantée par l'annonce faite ce matin, jeudi 18 octobre 2018, par l'Office fédérale de la protection de la population (OFPP) d'un nouveau système d'alarme en cas de catastrophe incluant enfin les personnes sourdes et malentendantes.

Depuis plusieurs années, chaque premier mercredi du mois de février, à l'occasion de l'essai des alarmes en cas de catastrophe, la Fédération suisse des sourds communiquait ou manifestait pour dénoncer un système excluant les personnes sourdes et malentendantes, un système uniquement auditif (alarmes et informations par les radios) mettant de fait tout une partie de la population en danger de mort.

Aujourd'hui, jeudi 18 octobre 2018, la Fédération suisse des sourds est ravie par l'annonce faite par l'Office fédéral de la population (OFPP) d'un tout nouveau système incluant enfin les sourds. Grâce à la nouvelle version de l'application «Alertswiss», en cas de catastrophe, les personnes sourdes et malentendantes pourront elle aussi être informées via une notification («push») que chacun recevra sur son smartphone. Une solution satisfaisante qui a notamment pu être trouvée grâce à une collaboration fructueuse entre l'OFPP et des représentants de la communauté sourde de Suisse.

Reste maintenant à bien informer les personnes sourdes et malentendantes à s'équiper de l'appli afin d'être prêt pour le grand essai en situation «réelle» qui aura lieu le premier mercredi de février 2019 lors du test annuel des systèmes d'alarmes ...

Pour plus d'informations ou demandes d'interview:

Sandrine Burger, porte-parole de la Fédération suisse des sourds

Téléphone: 078 715 17 13

E-mail: s.burger@sgb-fss.ch

www.sgb-fss.ch